

Protokoll zum „Gesprächskreis Steinachtal“ am 16.09.2011 / 19:00 Uhr in der Waldschänke

anwesend: Franz Schrepfer (Stadt Stadtsteinach), Hilde und Sepp Madl (Frankenwaldverein), Karin Geyer (Fremdenverkehrsverein), Angelika und Jürgen Zapf (Papierfabrik/Tierfreunde Stadtsteinach), Anne und Toni Stemp (Waldschänke), Gerhard Marek (Eulenspiegelmuseum), Monika Lederer, Hermann Hell, Hermanita Espig, Knud Espig, Konrad Bauer, Alexander Bauer (ProStadtsteinach)

Beginn: 19:00 Uhr

1. Begrüßung durch Knud Espig

2. Begrüßung durch Franz Schrepfer

3. Sepp Madl informiert über die geführte Wanderung am Mittwoch, den 07.09.2011 ins Steinachtal. Die Wanderung beginnt am Sportplatz des TSV und führt über die Ruine Nordeck und dem Forstmeistersprung bis zum Geo-Lehrpfad. Bewirtung in der Waldschänke ist vorgesehen.

4. Franz Schrepfer informiert über die Aktion „Tag des offenen Denkmals“ (Wiederinbetriebnahme der Schneidmühle nach Restaurierung) am Sonntag, den 11.09.2011 – Beginn: 13:00 Uhr. Aktionen: Schneidvorführungen, bildhauerisches Gestalten für Kinder, Schlauchbootfahren auf dem Mühlkanal, geführte Wanderungen zur Burgruine Nordeck, Fränkische Brotzeiten, Kaffee, Kuchen. Das Steinachtal ist während der Veranstaltung für den Autoverkehr gesperrt.

Für diese bzw. weitere Veranstaltungen im Steinachtal wurden folgende Aktionen angedacht und besprochen:

- Lagerfeuerromatik in der Waldschänke (klärt Fam. Stemp)
- Öffnung des Eulenspiegelmuseums (klärt G. Marek)
- Bewerbung Geolehrpfad, Geotop 64 (Steinachklamm), 1000 Schritte Erdgeschichte (Erstellung von Flyern, wenn nicht schon vorhanden)
- Streichelzoo in der Neumühle (klärt Fam. Joel/Müller)

5. zur Verbesserung der Darstellung und der Werbung für das Steinachtal wurden folgende Punkte angesprochen bzw. Ideen eingebracht:

- Installation einer eigenen Domain „www.steinachtal“. Da die Domain www.steinachtal.de bereits vergeben ist, klärt Franz Schrepfer, ob die Domain www.steinachtal.com oder www.steinachtal.org gesichert werden kann. Diese neue Adresse soll vorerst direkt auf die Seite/Seiten der Stadt Stadtsteinach gelinkt werden, auf denen dann alle Informationen zum Steinachtal (Informationen, Attraktionen, Veranstaltungen, evt. Übernachtungsmöglichkeiten etc.) abrufbar sind. Es wird vereinbart, dass jeder, der Aktionen im Steinachtal plant bzw. durchführen möchte, diese Informationen frühzeitig an die Stadt Stadtsteinach (Fremdenverkehrsamt) meldet, damit diese Informationen dann auch zeitgerecht auf die Homepage der Stadt gestellt werden können.
- Überprüfung der Informationstafel am Marktplatz, ob alle relevanten Informationen zum Steinachtal für Gäste und Ortsfremde dort zu finden sind.

Natürlich müssen hier auch deutlich die Öffnungszeiten des Fremdenverkehrsamtes erkennbar sein.

- Überprüfung der Beschilderungen zum Steinachtal. Das Steinachtal muss für alle Ortsfremden aus allen Richtungen schnell zu finden sein. Alle Schilder müssen ein gleiches Design aufweisen (braun mit weißer Schrift). Franz Schrepfer regt eine gemeinsame Begehung an, um die Standorte und den Zustand der Schilder zu überprüfen und neue Standorte zu bestimmen. Alte bzw. falsche Beschilderung muss entfernt werden.
- Bei der Schneidmühle soll eine Infotafel aufgebaut werden, die das ganze Steinachtal mit allen Attraktionen klar und schnell verständlich darstellt.
- Werbeinformationen für das Steinachtal sollen – neben der Veröffentlichung in den Regionalteilen der Bayerischen Rundschau und der Frankenpost - auch im **Regionalteil Hof** der Frankenpost veröffentlicht werden, da es sich gezeigt hat, dass viele Gäste aus dieser Region ins Steinachtal kommen.
- Die Ruine Nordeck weist inzwischen deutliche bauliche Schäden (Risse, Abbrüche etc.) auf. Die Stadt Stadtsteinach wird gebeten, das zuständige Forstamt Nordhalben aufzufordern, die Sanierung vorzunehmen.
- Als unbedingt erforderlich wird die gegenseitige Information bzw. Vernetzung aller „Steinachtal-Anlieger und –Verantwortlichen“ gesehen. Deshalb wird vereinbart, dass ab sofort **alle Informationen an alle** über E-Mail verteilt werden, damit jeder auf gleichem Wissensstand zu allen Aktionen im Steinachtal ist. Es wird empfohlen, dass sich jeder einen E-Mail-Verteiler aus nachstehenden E-Mail-Adressen anlegt:

Stadtsteinach: fremdenverkehrsamt@stadtsteinach.de

Frankenwaldverein: s.madl@t-online.de

Fremdenverkehrsverein: info@ferienhof-geyer.de

ProStadtsteinach: info@prostadtsteinach.de

Waldschänke: annerosestemp@web.de

Neumühle: info@neumuehle-steinachtal.de

Papierfabrik/Hundesportverein: zapfangelika@aol.com

Eulenspiegelmuseum: (wird nachgereicht)

Markt Presseck: poststelle@presseck.de

hell@sms.at

gez. Knud Espig (ProStadtsteinach)